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Exintendentes delinean las urgencias 
que tendrá el próximo gobernador 
priormaDes. Otroras autoridades indican que consolidar el corredor bioceánico, 
la seguridad y vivienda son los temas sensibles de la región. 

Constanza Caldera Pfeiffer 
cronicaQmercurioantofagasta.cl 

vanzar en infraestructu- 

ra, construcción de vi- 
viendas, abordar la se- 

guridad y consolidar el corre- 
dor bioceánico son algunas de 
temáticas que exintendentes 
observan que el próximo go- 
bernador (a) regional debiera 
trabajar de manera prioritaria. 

Esto, con miras a las elec- 
ciones del próximo 26 y 27 de 
octubre donde se votará por 
loscargos de gobernador regio- 
nal, consejero regional, alcal- 
des y concejales. 

LO RELEVANTE 

El exintendente Arturo Molina 

(DC) indicó que aun cuando al 

gobernador regional no le co- 
responde porley el tema dela 
seguridad interior, cree que es 
unárea relevante, y que ocupa- 
rá muchotiempo de los futuros 
gobernadores. 

El también candidatoa con- 

sejero regional menciona como 
segundo tema la construcción 
de viviendas. “Estamos muy al 
debeeneltema de vivienda, pe- 
seal convenio quefueaprobado 
hace poco por el Serviu de los 
fondos que destinó el Gobierno 

Regional. Creo quea esos fon- 
dos hay que inyectarle mucho 
más, pero creo quenosolobas- 
ta el tema de los recursos, sino 

que también hay que gestionar 
más terrenos”, indicó Molina. 

Comoun tercer tema, Moli- 
na destacó la importancia de 
instalar el corredor bioceánico. 

“Creo que hay varias oportuni- 
dades de negocio a través de 
fortalecer y concretar de una 
vez por todas el corredor, por- 
que eso significa mejoramien- 
to para Tocopilla y del comer- 
cio para la región en general”, 
puntualizó. 
Elexintendente y actual vice- 

rrector de la Universidad del Al- 

bade Antofagasta, Valentín Vol- 
ta, recalcó la necesidad deavan- 

zar en infraestructura esencial 

parael desarrollo dela región. 
Dentro de estas, mencionó 

la ampliación del aeropuerto 
Andrés Sabella de Antofagasta. 
En educación, la construc- 
ción de nuevos jardines infan- 

tiles, escuelas, yliceos. Entan- 
to, en salud, destaca la cons- 
trucción de nuevos Cesfam, y 
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contar con un nuevo centro de 
atención para el cáncer. 

Volta, si bien coincidió en 
destacarllos convenios entre el 
Minvu y el Gobierno Regional 
para la construcción de solu- 
ciones habitacionales, com- 
plementó en la necesidad de 
contar con un mayor número 
de estas. “Diez mil viviendas 
cada diez años no nos va a al- 
canzar. Por lo tanto, hay que 

seguir construyendo más. Creo 
que másallá deloscampamen- 
tos, hay que regularizar en 
aquellos lugares donde se pue- 
da hacer”, precisó. 

Por último, el exintendente 
destacó la necesidad de seguir 
avanzando en la diversificación 
dela matriz productiva de lare- 
gión, destacando la relevancia 
del corredor bioceánico. 

TEMA ESTRUCTURAL 
Elexintendente Jorge Molina 
argumentó que el cargo de go- 
bernador regional carece de 
una serie de funciones que 
ejercían los intendentes. Den- 
tro de ellas, mencionó la más 

  

fe superior de los servicios, lo 
que lesresta capacidad de eje- 
cución. “Este es un tema es- 
tructural, que el parlamento y 

ejecutivo debiesen resolver”, 
fundamentó. 

Asimismo, agregó como te- 
mas que debieran abordarse la 
seguridad, vivienda y educa- 
ción, como tres ámbitos im- 
portantes de resolver. 

“Seguir invirtiendo en edu- 

  

* Arturo Molina destacó 

quese debe avanzaren la 
construcción de más vivien- 

das, y de gestionar nuevos 
terrenos. Entanto, Valentín 
Volta recalcó la necesidad 

de regularizar aquellos 
asentamientos quenoes- 
ténen un lugar de riesgo.       

cación. Creo que la verdadera 
inversión radica ahí, en cómo 
formamos mejores capacida- 
des para las generaciones que 
están emergiendo ensu forma- 
ción” indicó. 

Tambiénapuntó alaimpor- 
tancia del corredor, “no solo 
vial, sino también ferroviario y 
ojalá aéreo que debe existir en- 
trelazona del centro oeste sud- 
americano. Esto es clave, por- 
que los productos que en el 
centro del continente se produ- 
cen son requeridos particular- 
mente por las sociedades del 
Asia Pacífico y de Indo Pacífico. 
Y, porlotanto, los productos no 
solo de la Región de Antofagas- 
ta,sino que también desde Ari- 
ca hasta Atacama son funda- 

mentales para la exportación 
dedichos productos”, manifes- 

  

     

  

e Los exintendentes Volta, 
A. Molina y J. Molina desta- 
caron la importancia de 
consolidar el corredor bio- 
ceánico en la región, lo que 
permitirá exportar produc- 
tos desde esta zona y así 
diversificarla matriz pro- 
ductiva. 

1ó Molina. 
Respecto de esto, Molina 

acotó la necesidad de invertir 
entecnología para este fin. 

En tanto, el exintendente 

Pablo Toloza (UDI) argumentó 
que debería darse prioridad a 
dos proyectos enlos cuales no 
seavanzó en Antofagasta. Uno 
deellos, que consideraba laco- 
nectividad desde el paso sobre 
nivel de la Coviefi, que conec- 
taba por la circunvalación y 
terminaba en el sector de La 
Chimba, atravesando por de- 
trás de Antofagasta, evitando 
que pasen los camiones por la 
costanera. 

Asimismo, Toloza mencio- 

nó un proyecto similar alo im- 
plementado en Valparaíso pa- 
rala circulación de los camio- 
nes al puerto, que permitaso- 

  

e Laseguridad es uno delos 
temas mencionados por los 
exintendentes. El exinten- 

dente Pablo Toloza planteó 
queel GORE fomente la 
creación de una asociación 

de seguridad que permita 
apoyar a todas las comu- 
nas en esta materia.       

terrar una de las vías de ingre- 
so a Antofagasta para que los 
camiones no pasen por la ac- 
tual vía, lo que también permi- 
tiría evitar accidentes. 

También destacó la necesi- 

dad de contar con ciudades 

empresariales, agregando que 
en Calama como Antofagasta 
hay sectores industriales al in- 
terior de lasciudades, como es 

puerto seco en Calama y el ba- 
rrio industrial en Antofagasta. 

“Hay que trasladarlos. Por 
dos razones: una por el riesgo 
que te genera tener esa indus- 
triaalinterior dela ciudad, yen 
segundo lugar, porque son te- 
rrenos donde eventualmente 

puedes construir viviendas so- 
ciales porque tienen ya resuel- 
to el tema de conectividad, 
educación y salud”, dijo. (3 

  
  

urante el fin de se- 
mana varios de los 
partidos realizaron 

lapresentación desuscandi- 
datos y también el lanza- 
mientooficial del periodo de 
campaña, el cual se inició la 
semana pasada. 

Uno de ellos fue la De- 
mocracia Cristiana, el cual 
presentó asus candidatosa 
concejales y consejeros re- 
gionales, tanto en Antofa- 
gasta como en Calama. 

Isabel González, presi- 
denta regional de la DC, 
subrayó el compromiso del 
partido con la formación 
integral de sus candidatos. 
“Con17 candidatos aconce- 
jal y 14 a consejeros regio- 
nales, hemos asegurado 
que nuestros representan- 
tes tengan una sólida for- 
mación valórica y académi- 
ca, complementada conca- 
pacitaciones para un de- 
sempeño óptimo en suso- 
les de elección popular”, 
expresó González. 

Además destacó elapo- 
yoalactual alcalde de Olla- 
ile, Humberto Flores Gon- 
zález, quien buscalareelec- 
ción. En representación de 
los candidatos, Gonzalo 
Dantagnan, exconcejal y 
actual candidato al concejo 
municipal, enfatizó la im- 
portancia de que los espa- 
cios de liderazgo sean ocu- 
pados por personas con 
profundo conocimiento de 
la administración públicay 
delasnecesidades dela co- 
munidad. 

“Laactual condición de 
Antofagasta es deplorable, 
y se requiere optimizar las 
soluciones y respuestas ala 
comunidad en cada rincón 
dela ciudad”, señaló Dan- 
tagnan. 

Durante el fin de sema- 
na varios delos candidatos 
se encontraban realizando 
despliegue territorialenlas 
distintas comunas de la Re- 
gión de Antofagasta. 0      
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